



## Accidente en entrenamiento de la FACH dejó dos heridos

**QUINTERO.-** La tarde de este martes se registró un accidente en el Regimiento de Artillería Antiaérea de la Fuerza Aérea de Chile (FACH) con base en Quintero, donde dos miembros del escuadrón resultaron heridos tras una instrucción relacionada con el manejo de explosivos.

Según pudo conocer "El Observador", uno de los dos involucrados terminó con graves heridas, razón por la cual fue derivado al Hospital de la Fuerza Aérea de Chile; mientras que su compañero, con lesiones menos complejas, fue llevado al recinto asistencial de la comuna.

Frente a esta situación, se llevará a cabo una investigación interna que permita saber las circunstancias que rodearon este hecho, con el propósito de garantizar la seguridad en futuras actividades de entrenamiento. Y al cierre de la presente edición, ambos afectados permanecían bajo observación médica.